

Der Meister gibt wieder Gas



Das Männerteam des FVV 1998, das einen ganz schlechten Saisonstart erwischte und bereits drei Punkte abgab, traf in der Stadtliga auf beide Vertretungen der Red Cocks.

Zunächst stand die leichter zu lösende Aufgabe an, der Liganeuling Red Cocks II lief als erster Gegner des Abends auf.

Die Hähne zeigten gute Angriffskombinationen, doch ernsthaft in Gefahr konnten sie den Meister nicht bringen. Der FVV agierte mit voller Kraft und nutzte die Partie als Generalprobe für das folgende Match.

Die klare Niederlage gegen die Red Cocks I am ersten Spieltag hatte man noch deutlich in Erinnerung.

Eine erfolgreiche Revanche war erklärtes Ziel für das nächste Treffen. Höchst konzentriert ging es mit geschlossener Mannschaftsleistung in die Partie.

Die Hähne wurden damit überrascht und schienen völlig gelähmt. Mit der schnellen 6 : 25 Niederlage wurden sie regelrecht deklassiert.

Erst nach der Standpauke in der Satzpause fanden sie endlich ins Spiel, konnten den Meister aber nicht aufhalten und gaben mit 16 : 25 auch den zweiten Durchgang ab.

Im nachfolgenden Duell der Red Cocks setzte sich das erste Team standesgemäß durch – 25 : 19, 25 : 16.